

Santiago, 27 de Agosto de 1967

Señor
Don Raúl Devés
Decano de la Facultad
De Ciencias Físicas y Matemáticas
Presente

Estimado Decano y amigo:

He leído con sumo interés su carta, que aprecio en toda su trascendencia.

Me apresuro a contestarle por cuanto ella contiene proposiciones claras y precisas, que han de contribuir a resolver nuestra común angustia de hoy. También, porque ella implica confirmar la tarea en la que estoy empeñado, en orden a requerir de todos los que estamos comprometidos responsablemente en el futuro de nuestra Universidad, para que unifiquemos nuestra actitud, en torno a una acción positiva para encontrar o descubrir nuestro camino de bien para ella, sin quedarnos meditando en un pasado que significaría la pérdida de nuestra vitalidad, hoy tan necesaria.

Demás está decirle, que acogo en general su proposición, la que lleva consigo como Ud. lo expresa, la simpatía de todos los Decanos en actual ejercicio. Es por esta razón que de inmediato me abocaré al estudio de una proposición concreta, basada en el contenido de su carta y que enviaré a todos los Señores Decanos, con el fin de obtener de ellos una confirmación definitiva, que nos lleve a restablecer integralmente la estructura jurídica que nos rige.

Lo saluda con la mayor consideración, su affmco. amigo,

Fernando Castillo Velasco
Pro-Rector